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Participants  
 
Sont présents : 
 
Anick Asselin, parent / représentante EHDAA  Anne-Sophie Dorval, parent 
Pascale Bissonnette, personnel de soutien   Marie-Claude Harvey, parent 
Johanne Cassivi, enseignante  Erik Guimond, enseignant 
Nadia Corneau, directrice  Caroline Lessard, parent 
Dominique Charest, enseignante  Jean-Marc Mogé, responsable service de garde 

 Pierre Pharand, président 
  
Est aussi présent :  
Madame Maja Matekalo 
M. Marcel Pépin, commissaire  
Monique Charron, OPP 
 
Sont absents : 
Tina Renaud Normandeau, personnel de soutien 
 

 
  

Ouverture de la séance 

M. Pierre Pharand vérifie le quorum et ouvre la séance à 18h07. 
 

1. Préliminaires 

 

1.1 Période d’intervention du public 

 
1.2 Lecture et adoption de l'ordre du jour  

 
 

C.E. 14-05-001 

Ajout du point 3.4 Arbres 
Monsieur Erik Guimond propose l’adoption de l’ordre du jour. 
 
Proposition adoptée à l’unanimité. 
 

 

 

 

 

Procès-verbal de la réunion du Conseil d’Établissement (CE) 
tenue le 14 mai 2015 à 18h00 
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1.3 Adoption du procès-verbal de la séance 9 avril 2015 

 
 

C.E. 14-05-002 

M. Mogé propose que le procès-verbal soit adopté. 
 
Proposition adoptée à l’unanimité. 
 

 

1.4 Suivi au procès-verbal 

 
Aucun suivi. 
 
2. Points nécessitant une adoption ou une approbation 

 

2.1 Activités à l’extérieur de l’école 

 
 

 

C.E. 14-05-003 

Mme Johanne Cassivi propose d’approuver les sorties prévues : 
 
19 juin 2015 - Mt-Cascade 072 
17 juin 2015 - Upper Canada Village 2e cycle 
21 mai 2015 - Vélo 2e cycle  
Précision : Mme Carole Lalande ira marcher avec les élèves qui ne peuvent pas participer à la 
sortie en vélo. Ils iront également manger une crème glacée. 
4 juin 2015 – Galerie Montcalm 5e année 
3 juin 2015 – Musée de l’agriculture préscolaire 
 
Proposition approuvée à l’unanimité. 
 

 

 
2.2 Sporadiques service de garde 

 
 

 

C.E. 14-05-004 

Suite à la rencontre du comité, M. Mogé mentionne que la décision finale est d’offrir aux parents 
la possibilité d’inscrire les enfants au service de garde lors des journées pédagogiques ciblées. 
L’information sera remise aux parents qui en feront la demande. Mme Anne-Sophie propose 
d’adopter la proposition. 
 
Proposition approuvée à l’unanimité. 
 
 

 

 
3. Points de discussion ou d’information 

 

3.1  Caméra 

Les nouvelles caméras ont été installées depuis une semaine.  
 
3.2 Campagne de financement 

Les profits de la campagne du marcheton sont de 5216,10$. La ristourne Photomania est de 

912,00$. Monsieur Erik Guimond remercie tous les parents pour la grande participation. 
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3.3 Marcheton : résultats, tirage : vélo 

Le marcheton a été un succès encore cette année. Plusieurs parents ont également 
participé. Il y a eu un tirage d’un vélo qui a fait le bonheur d’une élève de 6e année.  

 
3.4  Arbres  

Il y a encore plusieurs arbres morts. Les arbustes ne survivront pas. La garantie est 
dépassée donc Mme Chénier fera un suivi. M. Erik Guimond propose que les arbustes 
soient retirés pour faire place aux arbres sur le bord de la clôture. 

 
4. Mots des représentants 

  
4.1 Du service de garde  

M. Mogé mentionne que c’était la semaine du service de garde. Tout le personnel du 
service de garde est allé déjeuner le 14 mai et plusieurs activités spéciales ont été 
organisées par les éducateurs.  

 

4.2  De la Direction   

 

Spectacle Bosco-académie : Le spectacle a été un succès monstre.  
 
Finissants : Le spectacle des finissants fût également un grand succès. 
 
Session d’examens : Les examens du MELS débutent le 25 mai 2015.  
 
Journée sportive : La journée sportive pour les élèves de 5e année aura lieu le 15 mai, à 
l’École secondaire De l’Ile. 
 
Club de course : Un journaliste de Radio-Canada est venu à l’école pour filmer et 
interroger les parents, les élèves et le personnel de l’école qui participent au club de 
course et/ou au marathon qui aura lieu à Ottawa, le 23 mai prochain. Un courriel a été 
envoyé à tous les parents et le reportage se retrouvera sur le site de l’école.  
 
Prix du bénévole : La remise du Prix du bénévole aura lieu mercredi le 20 mai 2015, lors 
de la séance du conseil des commissaires.  La candidate de l'École St-Jean-Bosco est 
Madame Ghislaine Larivière. Nous profiterons de l’occasion pour souligner son bon travail. 
 

Option Musique : M. Emmanuel Despax a envoyé les dépliants à tous élèves du 2e cycle qui 
fréquentent l’École St-Jean-Bosco. 
 
Nettoyage de la cour : Monsieur Martin Marcil, éducateur au service de garde et quelques 
élèves de l’école ont nettoyé la moyenne et grande cours. La petite cour sera nettoyée au 
courant de la semaine prochaine. 
 
Considérant qu’aucun parent n’a pu participer aux congrès proposés, M. Pierre Pharand et 
Mme Nadia Corneau proposent que les membres du CE puissent se réunir après la 
prochaine réunion pour aller souper. 
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5. Mots des représentants 

 
5.1 Du comité parents de la CSPO 

La représentante du comité de parents nous parle des points suivants :  

 Moyens de pression utilisés par les enseignants : Elle mentionne qu’une lettre sera 
produite pour appuyer les enseignants. 

 Service de garde (sporadique) : Il y a eu discussion et comparaison des services 
offerts dans l’ensemble de la CSPO.  

 Il a eu discussion au sujet des rencontres du Conseil exécutif et pour que celles-ci 
ne soient pas en même temps que celles du CÉ. 

 
5.2 Du comité EHDAA 

Anick Asselin mentionne que le budget du MELS n’a pas été déposé. Ce qui fait en sorte 
que les membres du comité sont en attente des détails à venir. Elle nous parle du sondage 
Pierre Collerette qui sera distribué aux représentants du comité de parents du CÉ et aux 
représentants EHDAA et à certains membres professionnels des écoles. 

 
 
5.3  De l’OPP 

Monique Charron mentionne que les préparatifs du BBQ qui aura lieu mardi 9 juin 2015 est 
en cours et tout va bien. La lettre sera envoyée demain aux parents. Les propriétaires du 
IGA du Plateau sont commanditaires et les Chevaliers de Colomb seront encore une fois 
présents pour faire cuire la nourriture. 
 

5.4 Du commissaire 

M. Marcel Pépin remercie les membres du CÉ, les parents et le personnel de l’école pour 
leur bonne participation.  

 
6. Varia 

Mme Corneau propose que la prochaine réunion aura lieu le 11 juin 2015 à 17h30. 
 

7. Levée de l’assemblée 

Erik Guimond propose la levée de l’assemblée à 19h15. 
 
 
Proposition adoptée à l’unanimité. 
 
 
Procès-verbal rédigé par : Pascale Bissonnette 
 
 
 
 _________________________________   __________________________________  
Pierre Pharand Nadia Corneau 
Président du Conseil d’Établissement Directrice de l’École St-Jean-Bosco 
 

 


